



02.07.2014 – 18:00 Uhr

## **ikr: Verdienter Stabsstellenleiter verabschiedet**

Vaduz (ots/ikr) -

Im Rahmen einer Feier wurde der langjährige Leiter der Dienst- bzw. Stabsstelle für Sport, Stefano Näscher am 2. Juli von der Regierung verabschiedet.

Stefano Näscher war über 20 Jahre auf der staatlichen Seite des Sports tätig. Im Namen der Regierung würdigte Sportministerin Marlies Amann-Marxer seine Verdienste und Leistungen für das liechtensteinische Sportwesen. Die Regierung wünscht Stefano Näscher für seine neue Tätigkeit alles Gute und viel Erfolg.

Kontakt:

Ministerium für Infrastruktur und Umwelt sowie Sport  
Johann Pingitzer  
T +423 236 60 44

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100758560> abgerufen werden.